



FRANCE : Enquête sur l'évolution des cancers bronchiques

Rubrique : actualités - Date : vendredi 26 avril 2002

Le Collège des pneumologues des hôpitaux généraux, vient de publier une étude portant sur la prise en charge en 2000 des cancers bronchitiques primitifs dans les hôpitaux généraux. 5667 nouveaux cas de cancer du poumon ont été détectés pendant cette période. L'étude montre que les malades ont en moyenne 64 ans, qu'ils sont à 84% des hommes et que parmi eux on compte 40% d'anciens fumeurs, 52% de fumeurs actifs et 8% de non fumeurs. L'augmentation de la fréquence du carcinome bronchique concerne surtout les femmes qui sont passées de 11 à 16% entre 1993 et 2000, soit 30% de plus en sept ans. Le journal qui note que la quantité de tabac fumé et la durée de consommation sont statistiquement moindre chez les femmes, estime de ce fait, que le tabagisme passif « pourrait expliquer une partie de ces cancers ».

Source : Libération MILDT, revue de presse en ligne, le 11 avril 2002